

Québec, le 4 novembre 2021

Femmes Autochtones du Québec Inc.
Aux membres du comité de sélection
Business Complex River Road P.O. Box 1989
Kahnawake (QC)
J0L 1B0

Object : Candidature au poste de Présidente de Femmes Autochtones du Québec

Kuei, Bonjour,

C'est avec grand enthousiasme et beaucoup d'humilité que je vous fais part de mon intérêt à me présenter pour le poste de Présidente de Femmes Autochtones du Québec (FAQ).

Fort de mon expérience et de mes réalisations, je souhaite aujourd'hui poursuivre mon engagement envers les femmes des Premières Nations du Québec en m'impliquant activement auprès d'elles en tant que Présidente de votre organisation. Plusieurs raisons me motivent à devenir Présidente dont celle de faire avancer FAQ dans sa mission et de travailler en étroite collaboration avec les femmes des Premières Nations en partenariat avec les organisations autochtones et allochtones.

Mes connaissances approfondies de l'organisation sociale, économique, culturelle et politique des Autochtones du Québec et du Canada m'ont amenée à être invitée par le Haut-Commissariat des Nations Unies aux Droits de l'homme de Genève. J'ai suivi une formation qui lui m'a valu un Certificat en « Droits de l'homme », et une spécialité en Déclaration des Nations unies sur les droits des Peuples autochtones.

Dans le dernier mois, je suis allée à la rencontre de femmes autochtones de différents horizons, à travers différentes Nations. J'ai entendu leurs préoccupations et elles m'ont exprimé que Femmes Autochtones du Québec est à un point tournant où les communications proactives et transparentes seront essentielles à notre essor. De plus, elles sont nombreuses à m'avoir mentionné qu'elles souhaitent être plus impliquées et plus informées au sein de l'organisation.

Ce poste m'intéresse grandement puisque mon expérience en politique et en gestion sera fort utile afin de mieux servir les femmes. Mon cercle d'influence s'étend aussi, auprès de multiples organismes publics et privés Autochtones et Allochtones. J'ai développé des relations avec les gouvernements provincial et fédéral, les Premières Nations du Québec-Labrador, du Canada et à l'internationale.

Avec les femmes Autochtones et l'organisation, je souhaite mettre de l'avant et concrétiser les recommandations ENFFADA et de la Commission Viens, et ce, dans un esprit de mobilisation, de concertation et de communication. Je m'investirai comme je l'ai fait autrefois, dans les dossiers/projets qui ont marqué l'histoire des femmes, dont le Colloque sur l'autonomisation économique des femmes, la création d'un groupe de travail des femmes élues de l'APNQL et ses rassemblements, la formation pour les femmes pour ne nommer que ceux-là.

Je vous prie d'agréer, l'expression de mes sincères salutations.

